

# OVACIONES

VIERNES 24 DE FEBRERO DE 2017 | NUMERO 24402 AÑO LXX

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

‘Es operación militar’; ‘no se usará fuerza militar’

## Se contradicen Trump y Kelly

Construimos buena relación con México, si no ni modo

POR CARMEN MEDINA y agencias

El secretario estadounidense de Seguridad Interior, John Kelly, aseguró ayer que no habrá “deportaciones masivas” ni “uso de la fuerza militar” por las nuevas directrices migratorias de su país, durante una visita a México destinada a recomponer las maltrechas relaciones bilaterales.

En una comparecencia ante la prensa en la capital mexicana junto al secretario de Estado, Rex Tillerson, y sus homólogos mexicanos, el canciller Luis Videgaray y el ministro de Gobernación Miguel Angel Osorio Chong, Kelly se esforzó por mandar un mensaje tranquilizador.

“Déjeme ser muy, muy claro: no habrá deportaciones masivas”. “No se hará uso de la fuerza militar en los operativos migratorios”, subrayó.

Poco antes en Washington, el presidente estadounidense Donald Trump había afirmado: “por primera vez estamos expulsando a pandilleros, a capos de las drogas. Estamos echando a esos tipos malos, a un ritmo nunca antes visto. Y es una operación militar”.

Trump insistió de nuevo en que el déficit comercial de Estados Unidos con México es de 70 mil millones de dólares anuales, algo “insostenible” y que “no incluye las drogas que fluyen a través de la frontera como el agua”.

“No vamos a dejar que eso suceda. No puedo dejar que eso suceda. Vamos a tener una buena relación con México, espero. Y si no la tenemos, no la tenemos”, subrayó.

‘Lo que el presidente quiso decir’ El portavoz de Trump, Sean Spicer, explicó que el presidente había utilizado el término “militar” simplemente “como un adjetivo” sinónimo de “eficaz”.

Trump también calificó la visita de sus emisarios a México como “un viaje duro”. “Porque tenemos que ser tratados de manera justa por México”, apuntó.

Las diplomacias de ambos países llevaba varios días asegurando que se está construyendo una relación de diálogo respetuosa. Sin embargo, en la comparecencia de los cuatro ministros, que como estaba previsto no aceptaron preguntas, se respiró incomodidad.

“Dos países fuertes y vibrantes, de vez en cuando, van a tener desacuerdos”, afirmó Tillerson.

“Será un largo camino de construir acuerdos con Estados Unidos pero hoy hemos dado un paso en la dirección correcta”, dijo Videgaray.

Rebajar las tensiones

Tillerson y Kelly viajaron a México en un esfuerzo por acercar posiciones y tratar de rebajar las tensiones que estallaron desde la llegada de Trump a la Casa Blanca hace un mes.

Ver página 3



John Kelly, Rex Tillerson, Luis Videgaray y Miguel Angel Osorio Chong. Mensaje en la cancillería, tras su reunión.

## Negociación a favor de México, advierte EP

POR PATRICIA RAMIREZ

El presidente Enrique Peña Nieto se reunió ayer con los secretarios de Estado de Estados Unidos, Rex Tillerson, y de Seguridad Interna, John Kelly, a quienes dijo que México negociará de manera integral con un posicionamiento firme y en favor de sus intereses.

Durante el encuentro en la residencia oficial de Los Pinos, el jefe del Ejecutivo federal puso énfasis en el valor de la relación bilateral y la importancia de privilegiar el diálogo en una negociación integral que beneficie a ambas naciones.

Luego de que ambos funcionarios se reunieran con los secreta-

rios de Gobernación y Relaciones Exteriores, el presidente expresó que el encuentro se da en un momento en el que es muy importante fortalecer el diálogo y destacó la voluntad de ambos gobiernos de transitar por esta ruta, siempre con respeto a la soberanía de ambos países.

Ver página 3



“Déjeme ser muy, muy claro: no habrá deportaciones masivas. No se hará uso de la fuerza militar en los operativos migratorios”.

John Kelly  
Secretario de Seguridad Interior

“Por primera vez estamos expulsando a pandilleros, a capos de las drogas. Estamos echando a esos tipos malos, a un ritmo nunca antes visto. Y es una operación militar”.

Donald Trump  
Presidente de EU

Ver página 3

## GOLPEA A NIÑA



ATIZAPAN, Méx.- Un sujeto golpeó a una alumna del Colegio Estefanía, en el fraccionamiento Las Alamedas, quien habría agredido físicamente a su hija. Le causó lesiones y está detenido.

Ver página 6

## Protegen la totoaba en el Mar de Cortés

POR URBANO BARRERA

La Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa) vigilará que no se lleve a cabo aprovechamiento pesquero en el Área Natural Protegida (ANP) del Alto Golfo de California y Delta de Río Colorado.

Ello, en tanto se otorguen las autorizaciones y/o permisos correspondientes a toda aquella persona o embarcación interesada en realizar dicha actividad.

Lo anterior debido a que actualmente ningún pescador o embarcación registrada en la zona cuenta

con la autorización federal que emite la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (SEMARNAT), para el aprovechamiento dentro de la zona de amortiguamiento de la ANP Alto Golfo de California.

En ese sentido y ante el inicio de la migración reproductiva de la totoaba (Totoabamacdonaldi) el Gobierno Federal desplegó en el Alto Golfo de California, a más de 266 inspectores, oficiales de pesca y fuerza pública para combatir la extracción y tráfico ilegal de esta especie.

Ver página 6

## Inflación de 0.33% en 15 días del mes

POR AIDA RAMIREZ MARIN

En la primera quincena de febrero de este año, los precios al consumidor aumentaron 0.33 por ciento, con lo cual la inflación a tasa anual se ubicó en 4.71 por ciento, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI).

De esta forma, explicó que la inflación en el periodo que se reporta, resultó de aumentos en precios de automóviles, gas doméstico LP y restaurantes, lo que cual fue parcialmente compensado por la baja en precios de algunos productos agrícolas y gasolina de bajo octanaje.

Observó que la inflación en la primera mitad de este mes, de 0.33 por ciento, fue ligeramente menor

a la de 0.34 por ciento esperada por analistas, pero es su mayor nivel para un mismo periodo, al menos desde 2004.

Así, la inflación a tasa anual subió a 4.71 por ciento, desde 4.66 por ciento en la segunda quincena de enero pasado, y ligó tres quincenas por arriba del 4.0 por ciento, límite máximo del objetivo de inflación para este año, de 3.0 por ciento, más/menos un punto porcentual.

El organismo comparó que el dato de la inflación correspondiente a la primera quincena de febrero de 2016 fue de 0.29 por ciento, y a tasa anual se ubicó en 2.94 por ciento.

Ver página 4

### VENTANA

Tensión, tensión y más tensión.

#### MONTERREY

En breve, alta a estudiante herida en colegio

Página 7

#### SON JINETES

Fiscalía de Guerrero investiga desaparición de 7

Página 7

#### DIPUTADOS

Niegan afectación a Incapacidades por reformas

Página 2

### OPINION

#### RADIOPASILLO

Página 2

#### SIN CAFETE

Isabel Arvide Página 6